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Aos dezenove   (19) dias do mês de setembro de dois mil e dezoito (2018), às quatorze horas e quarenta e
cinco minutos (14h45), na sala H3 no bloco H, foi realizada a reunião ordinária do Colegiado do curso de
Matemática- Licenciatura com o Edital nº 11/2018 no Centro Acadêmico do Agreste da Universidade Federal
de Pernambuco.  Estiveram  presentes os professores:  Jaqueline Aparecida Foratto Lixandrão dos Santos,
Laerte Leonaldo Pereira, Marcelo Henrique Gonçalves de Miranda, Marcílio Ferreira dos Santos, Marcos
Luiz Henrique, Naralina Viana Soares da Silva, Simone Moura Queiroz, Valdir Bezerra dos Santos Júnior e o
representante estudantil Diego Jonata de Medeiros. Com ausência justificada:  Anna Luiza Araújo Ramos
Martins  de  Oliveira,  Cristiane  de  Arimatéa  Rocha,  Edelweis  José  Tavares  Barbosa,  Elizabeth  Lacerda
Gomes,  Felipe  Sinésio  Trajano  de  Arruda,  Gilcenio  Rodrigues  de  Sousa  Neto,  José  Dilson  Beserra
Cavalcanti, José Ivanildo Felisberto de Carvalho, Katharine Nínive Pinto Silva, Kátia Silva Cunha, Maria do
Desterro  Azevedo  da  Silva  e  Paulo  Roberto  Câmara  de  Sousa.  Faltaram:  Cleiton  de  Lima  Ricardo e
Gleybson Miguel da Silva. Sob a presidência do coordenador do curso de Matemática – Licenciatura, Valdir
Bezerra dos Santos Júnior, os trabalhos foram iniciados, com a apresentação do edital nº 11/2018 da reunião.
Antes  de  iniciar  a  discussão  dos  pontos,  a  professora  Jaqueline  pediu  a  inclusão  do  seguinte  ponto:
“Aproveitamento  da  carga  horária  do  PIBID  e  do  programa  Residência  Pedagógica  no  PPC,  como
componente curricular e estágio”.  Em votação: Aprovada por unanimidade. O professor Valdir pediu para
colocar o ponto 04 do Edital como o primeiro a ser discutido. Em votação:  Aprovado por unanimidade.
1.Inclusão da disciplina Geometria Espacial nas férias de Janeiro e Fevereiro: Este ponto versou sobre a
oferta de (MATM0045) Fundamentos de Geometria Espacial como disciplina de verão de janeiro a fevereiro
de  2019,  lecionada  pelo  Profº   Marcos  Luiz  Henrique,  o  qual  aceitou  a  proposição.  Encaminhamento:
Aprovar  a  oferta  da  disciplina  como  curso  de  verão.  Em  votação:  Aprovado  por  unanimidade.
Encaminhamento: Aprovar  a  oferta  da  disciplina  como  curso  de  verão.  Em  votação:  Aprovado  por
unanimidade. 2.EMAP 2019: O ponto foi encerrado sem a definição da equipe de coordenadores da edição
2019 do EMAP e ficou encaminhado que na próxima reunião ordinária, o ponto será discutido novamente a
fim de saber quem se interessará em fazer parte dessa equipe.  Em votação:  Aprovado por unanimidade.3.
Recomposição NDE:O professor Valdir  apresentou a composição atual  do NDE: Cristiane de Arimatéa
Rocha, Edelweis José Tavares Barbosa, José Dilson Beserra Cavalcanti, Kátia Silva Cunha, Paulo Roberto
Câmara de Sousa, Simone Moura Queiroz e Valdir Bezerra dos Santos Júnior. Depois, o professor Valdir
falou sobre a necessidade recompor o NDE visto que a professora Kátia pediu para sair e os docentes Paulo e
Dilson pediram para se afastar.  Embora o Colegiado tenha consultado durante a reunião se na resolução
01/2013 fala sobre afastamento, a resolução não prevê o caso, por isso, o Colegiado ficou em dúvida quanto
à  diferença  entre  afastamento  e  saída.  Mesmo com a  dúvida,  o  Colegiado decidiu  indicar  os  docentes
Jaqueline Aparecida Foratto Lixandrão dos Santos,  Marcelo Henrique Gonçalves de Miranda e Marcílio
Ferreira dos Santos para recompor o NDE devido à urgência de definir o novo PPC do curso até outubro de
2018, pelo Colegiado, novembro de 2018, pelo NFD, dezembro de 2018, pelo Conselho de Centro, e com
isso precisar de professores presentes no NDE para esse propósito. Em votação: Aprovado por unanimidade.
O Colegiado também propôs fazer uma consulta a PROACAD sobre afastamento do NDE.  Em votação:
Aprovado por unanimidade.  Consultar os professores Dilson e Paulo, para  saber se querem sair do NDE.
Em votação:  Aprovado por  unanimidade.  4.  Fórum PPC: Encaminhamento:Definir  para  o dia  26 de
setembro de 2018 a data para apresentar o novo PPC do curso à comunidade acadêmica e fazer-lhe consulta
quanto  a  possíveis  alterações.  Em  votação:  Aprovado  por  unanimidade.  5.Aproveitamento  da  carga
horária  do PIBID e do programa Residência Pedagógica  no PPC,  como componente curricular e
estágio: Encaminhamento:  Reunir-se  com  os  professores  responsáveis  pelo  PIBID  e  pelo  programa
Residência  Pedagógica  para  trazer  ao  Colegiado  propostas  a  partir  da  discussão  com  eles  e  com  os

1
2
3
4
5
6
7
8
9

10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
41
42
43
44



professores das disciplinas de Estágio, principalmente na questão do PIBID, para amarrar o que está sendo
feito nos projetos para puder dispensar uma disciplina. Em votação: Aprovado por unanimidade. Nada mais
havendo a tratar, foi encerrada a reunião às dezesseis horas e trinta minutos (16h30min), pelo que lavrei a
seguinte ata que segue assinada por mim, Thiago de Oliveira Coelho, secretário do curso de Matemática
-Licenciatura, e pelo coordenador do Colegiado de Matemática -Licenciatura,  Valdir  Bezerra dos Santos
Júnior.
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